

1. Du bist verwundert, meine Gedanken in dir zu erfassen, doch wirst du bald verstehen, dass du deiner Verwunderung nicht bedarfst.
2. Ich bin eine Geistform mit der Benennung ARAHAT ATHERSATA, nach einer euch alten Sprache so genannt.
3. Mein Dasein in materieller Form ist seit Urzeiten beendet und hat sich gefunden im SEIN einer euch fremden Sphäre, der ihr noch weit untergeordnet seid.
4. Die Zeit meines SEINs ist zur Existenz geworden im grossen Meer der Dauer.
5. Es ist Wissen geworden und Weisheit, Kraft und Macht in Befolgung der Gesetze in der und um die Schöpfung.
6. In der endlosen Dauer hat sich der Geist vom Körper befreit und die Wiedergeburt zur dahingewichenen Vergangenheit gedrängt.
7. Er ist schöpfungnah geworden, kraftvoll und machtvoll, in anstrebender Vollendung der Vollkommenheit.
8. Meine Gedanken dringen zu dir, dir eine Schrift zu inspirieren, die du niederschreiben sollst.
9. Als Beschauer der Zeiten erkannte ich die Wahrheit der Dinge in ihrem Ursprung und in ihren Folgen, die ich nun durch dich in euch Menschen verständlichen Worten offenbaren werde.
10. So folge meinen Gedanken und lege sie nieder in bleibender und guter, lesbarer Schrift.
11. Die Grenzen zwischen deiner und meiner Ebene sind von grosser Dauer, und sie liegen in vielen Jahrmilliarden deiner Zeitrechnung und bilden die Schranken der geistigen Dimensionen.
12. In meiner Form kenne ich die raum- und zeitlose Kommunikation, die Vergangenheit und Zukunft gegenwärtig macht.
13. So gelange ich aus meiner fernen geistigen Zukunft der Wahrheit also gegenwärtig in die Vergangenheit deiner geistigen Ebene, um dir Dinge von Wichtigkeit zu übertragen, die für eure Form von Wichtigkeit sein sollen.

1. You are astonished to grasp my thoughts within you, but you will soon understand that you do not need your astonishment.
2. I am a spirit-form with the designation ARAHAT ATHERSATA, thus named after an old language of yours.
3. My existence in material form has ended since time immemorial and has found itself in the BEING of a sphere which is foreign to you, to which you are still far subordinate.
4. The time of my BEING has become an existence in the great sea of the duration.
5. It has become knowledge and wisdom, power and might in following of the laws within and around the Creation.
6. In the endless duration, the spirit has freed itself from the body and pushed the rebirth to the bygone past.
7. It has become close to Creation, powerful and mighty, in aspiring completion of the absolutely full development.
8. My thoughts reach into you to inspire a writing which you should write down.
9. As the viewer of the times I recognised the truth of the things in their origins and in their consequences, which I will now reveal through you in words comprehensible to you human beings.
10. So follow my thoughts and put them down in lasting and good, legible writing.
11. The boundaries between your and my level are of great duration, and they lie in many thousand millions\* of years, according to your reckoning of time, and constitute the barriers of the spiritual dimensions.
12. In my form, I know the spaceless and timeless communication which makes past and future current.
13. So I therefore reach from my distant spiritual future of the truth currently into the past of your spiritual level, in order to convey to you things of importance which should be of importance for your form.

---

\*thousand million = billion